

学校だより太田

平成27年9月号 和歌山市立太田小学校

今年の夏も、暑い日が続いたため、子どもたちの健康が気にかかっていましたが、おかげ様で子どもたちは元気に登校しました。体も一回り大きくなったような気がします。

さて、学校には子どもたちの元気な声が戻り、活気あふれる学校になりました。1年間で一番長い2学期の始まりです。体調には十分に気をつけてがんばってほしいです。

☆国体の開催

まもなく紀の国和歌山国体、紀の国和歌山大会が、開催されます。前回の黒潮国体の時は、私は中学生で、開会式とバスケットボールなど何種目かを観戦に行きました。日本のトップレベルの姿を生で観戦できるととてもいい機会です。

子どもたちも国体の開催準備に協力をしています。6年生の子は、去年、今年と他府県から来られる選手団を歓迎するのぼりを作成しました。また、栽培委員会では、競技会場を飾るサルビアの花を学校で育てています。

学校からは、9月11日（金）に、5・6年生が、体操競技の観戦に行く予定にしています。

☆和歌山市水泳記録大会

8月11日（火）県立秋葉山プールにて開催。本校からも、男女3名の児童が出場し活躍してくれました。参加した児童は力を発揮し優秀な成績をおさめました。

☆親子奉仕作業（学校清掃）へご協力頂き、ありがとうございました。

8月30（日）天候が悪いにもかかわらず例年通り、校庭の草引き、草刈り、トイレ、手洗いなどの校舎内の清掃、伸びた枝の剪定など普段の清掃では行き届かない箇所をきれいに清掃をしていただきました。

また、体育施設を利用している各団体の皆さんも参加いただき、運動場の草引きや体育館の清掃、フロアのワックスがけもしていただきました。

校庭や体育館は、見違えるようにきれいになり、すっきりとした気持ちで2学期のスタートをきることができました。

雨の降る中、たくさんの皆さんに参加していただき本当にありがとうございました。